



COMMUNIQUE N° 0000274/ART/DG/DFP/CDM/2020 du 03 Septembre 2020

Portant publication des résultats de l'Avis d'Appel d'Offres National Ouvert n°0000204/AONO/ART/CIPM/2020 du 27 juillet 2020 pour la souscription triennale (2020 à mi-parcours, 2021, 2022 et 2023 à mi-parcours) d'une police d'assurance pour la couverture des risques des équipements de la plateforme technique de contrôle de service de l'Agence de Régulation des Télécommunications (ART), en procédure d'urgence.

**LE DIRECTEUR GENERAL DE L'AGENCE DE REGULATION
DES TELECOMMUNICATIONS COMMUNIQUE :**

Par Décision N°0000273/ART/DG/DFP/CDM du 03 Septembre 2020

La structure ci-après a été déclarée adjudicataire du marché relatif à l'Appel d'Offres suscité :

N°	ADJUDICATAIRE	PROPOSITION FINANCIERE TTC (F CFA)	DELAI D'EXECUTION
01	SOCIETE AREA ASSURANCE, BP : 15 584 Douala Tél. : (237) 333 43 81 94 / 333 43 81 97	38 700 989 FCFA TTC	TRENTE SIX (36) MOIS

Ledit adjudicataire est prié de bien vouloir se présenter, dès publication du présent communiqué, à la Cellule des Marchés pour souscrire au projet de marché y relatif.

Par ailleurs, les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine, faute de quoi elles seront détruites, conformément à la réglementation en vigueur.

Yaoundé le, 03 Septembre 2020

Copies :

- MINMAP
- ARMP
- CIPM/ART.

LE DIRECTEUR GENERAL

ZOO ZAME Philémon

ANNOUNCEMENT N°00000274/ART/DG/DFP/CDM/2020 of 03 September 2020

publishing the results of the open national invitation to tender n°00000204/ONCT/TRB/CIPM/2020 of 27 July 2020 for a three-year subscription (2020 mid-term, 2021, 2022 and 2023 mid-term) of an insurance policy to cover the risks of the technical service control platform equipment of the Telecommunications Regulatory Board (TRB), in emergency procedure

**THE GENERAL MANAGER OF THE TELECOMMUNICATIONS
REGULATORY BOARD HEREBY INFORMS:**

By Decision N°00000273/ART/DG/DFP/CDM of 03 September 2020

The following consulting firm has been declared the successful bidder of the abovementioned tender.

N°	CONTRACTOR	FINANCIAL PROPOSAL ATI (F CFA)	DURATION OF EXECUTION
01	SOCIETE AREA ASSURANCE, P.O. Box : 15 584 Douala Tél. : (237) 333 43 81 94 / 333 43 81 97	38 700 989 FCFA TTC	THIRTY-SIX (36) MONTHS

The said bidder is requested to appear upon publication of this decision at the Public Contracts Unit of TRB to subscribe for the draft contract.

In addition, tenders who have not been selected are requested to withdraw their bids within fifteen days, otherwise they will be destroyed, in accordance with the regulations in force.

Yaoundé the, 03 September 2020

Copies :

- **MINMAP**
- **ARMP**
- **CIPM/TRB**

THE GENERAL MANAGER

ZOO ZAME Philemon